

# Besondere Überraschung freute die Holzwürmer

*Volksbank Kurpfalz spendete 5000 Euro für die neue Spielstätte im A2-Keller*

**Weinheim.** (keke) Da staunten die Kinder im Publikum des neu eröffneten Holzwurm-Theaters im A2-Keller nicht schlecht. Gerade hatten sie bei der Aufführung des Theatervereins Holzwurm noch mit den sieben Zwergen mitgefiebert und geholfen, Schneewittchen vor ihrer bösen Stiefmutter zu retten, da wartete schon die nächste Überraschung. Unter den erwachsenen Besuchern befanden sich auch Andreas Hirsch und Steffen Durrer von der Volksbank Kurpfalz.

Beide zeigten sich begeistert von der Aufführung und hatten zudem ein besonderes Geschenk für die Holzwürmer im Gepäck. „Mit Eurer neuen schönen Spielstätte im A2-Keller bietet Ihr für Groß und Klein in Weinheim ein tolles Theaterangebot. Die Volksbank Kurpfalz möchte dieses Engagement mit einer Spende von 5000 Euro unterstützen“, erklärte Hirsch und überreichte den Scheckscheck unter dem Applaus des Publikums auch gleich Schneewittchen und ihrem Prinzen höchstpersönlich.

Katja Hoger vom Theaterverein Holzwurm zeigte sich dankbar: „Wir möchten das A2 gemeinsam mit unserem Publikum zu einem lebendigen und kreativen

Ort für Theater, Musik, Kleinkunst und Kultur für Weinheim aufleben lassen. In diesem Zusammenhang ist uns Ihre Spende eine wertvolle und wichtige Unterstützung“, so Hoger.

Nach „Schneewittchen und die sieben Zwerge“ folgt im Holzwurm-Theater im A2 bereits die nächste Veranstal-

tungsreihe. Mit der Komödie „Ein Handwerker zu viel“ laden die Holzwürmer am 19., 21., 22., 23., 29. und 30. April sowie am 5. bis 7. Mai zu einem vergnüglichen Theaterabend ein. Karten sind im Vorverkauf online unter [www.reservix.de](http://www.reservix.de) oder der Telefonnummer 0160/81 70 32 1 erhältlich.



Steffen Durrer (2. von links) und Andreas Hirsch (Mitte) von der Volksbank Kurpfalz überreichten den Holzwurm-Akteuren die willkommene Spende. Foto: zg